

創造・誇り・愛！ 輝く七中 きらめけ生徒！！

立川市立立川第七中学校

校長 水越伸朗

学校だより

第1号

令和7年4月15日



# どちのき

〒190-0034 東京都立川市西砂町 6-28-3  
TEL (042) 531-0511 FAX (042) 531-6103

七中 HP URL

## 新年度が始まりました

校長 水越伸朗

令和7年度が始まりました。4月8日(火)、新しい体育館で行う初めての入学式で、173名の新入生を迎える、全校生徒540名の学校となりました。学級数も、1学年5学級、2学年6学級、3学年5学級の合計16学級となり、昨年より1学級増えました。7日に行われた始業式では、上級生となった2年生、3年生の明るい姿を見る事ができました。始業式でも、入学式でも、子どもたちの表情からは、希望を胸に新年度に臨もうとする意気込みが感じられ、とてもうれしく、頼もしく感じています。必ずや、立派な七中生として成長していくことだと思います。

1年の始まりとなる、始業式での話の一部を掲載します。

入学式の様子



### ～始業式講話より抜粋～

さて、いよいよ新年度がスタートすることになります。皆さんには、2年生、3年生と呼ばれる立場になりました。明日は、中学校生活への大きな希望と夢をもった1年生が入学してきます。1年前、2年前を思い出してみてください。皆さんも、たくさんの希望をもって入学式に臨んだのではないでしょか。また、緊張の連続の中で、毎日の中学校生活を送っていたことも思い出すでしょう。中学校の大きさに戸惑ったり、教室の場所がわからなくて困ったりと、一生懸命学校生活を送ろうとしても、なかなか中学校生活に慣れないかもしれません。そのような時、頼りになるのは上級生です。朝、「おはよう！」とあいさつをしたり、不安な表情をしているときに「どうしたの？」「大丈夫？」と声をかけるだけでも、安心するものです。ぜひ、頼りになる、優しい先輩とともに、1年生に七中の良さを引き継いでいってください。

今日から新しい1年が始まります。「今までの学級よりも、もっと良い学級にしていこう」「新しい先生のもとで、しっかり勉強していこう」という、前向きな気持ちで、学校生活を充実させてください。また、1年間の目標を立てるときも、「遅刻をしない」とか「授業中ムダなおしゃべりをしない」など「～しない」というものではなく、「早起きをする」「授業中に積極的に発言する」といった前向きな目標を立てるといいと思います。そして、皆さんの力で七中をもっと素敵な学校にしていきましょう。

### 保護者、地域の皆様へ

満開の桜の中、始業式、入学式を行うことができました。今年度も、七中生が元気よく、充実した学校生活を送り、心豊かな人となるよう、全校一体となって教育活動を進めてまいります。引き続き、ご協力、ご理解の程よろしくお願ひいたします。